
赵家檀溪茗苑小区脏乱差

网友 zhl13305855930：赵 家 镇 檀
溪茗苑小区的一些花坛里经常有狗屎，还
有人放着装屎装尿的桶，用来种葱。以前
物业不作为，现在没了物业，也没人搞卫
生了。

赵家镇：对于檀溪茗园小区处于无物
业状态的情况，我镇高度重视，已经着手组
织重新选举业委会，预计将于 8 月底前完
成，届时将由新选举产生的业委会选择物
业公司进行小区日常卫生的维护。

6 月 18 日，网友“最靓的仔”在诸暨在线百姓
论坛发帖反映，育英路全兴精工厂门口的人行道
被卖菜的摊贩占用，导致市民无法正常行走。网
帖发出后，属地行政执法暨阳中队回复表示，已
常态化对该处流动摊进行动态疏导，不定期进行
整治并查处多个流动摊，还公布了值班电话。记
者留意到，发帖网友对此回复并不认可，“未解
决，十分不满意，还是老样子。”

为进一步核实情况，日前，政民 e 线直通车记
者前往现场走访。

傍晚 5 点，此时育英路全兴精工宿舍楼段，已
有不少流动摊。其中售卖瓜果蔬菜的摊位仅四
五处，每个摊位上出售的物品也不多，均摆放在
人行道一侧的绿化地内，鲜有市民驻足挑选。“天
气太热了，地里蔬菜都没有了，上个月是有很多
摊位。”现场一位摊主坦言，“我们来卖自己种的
东西。”记者留意到，与网帖图片相比，目前摊位
的确少了很多，过往市民可正常通行。

此外记者还发现，道路一侧的非机动车道和
机动车停车位上，有十余个流动摊，售卖炒饭
（面）、凉皮、炸串等食品为主。部分摊主将简易
的桌椅支棱到人行道上，供食客使用，对行人通
行造成一定影响。

傍晚 5 点半，该段道路上车辆和行人开始
增多，不少从附近工厂下班的市民会短暂停留
选购。

日前，记者从市综合行政执法队暨阳中队了
解到，该区域已开展常态化巡查整治，近期就已
查处多个流动摊贩。

7 月 25 日，网友“dddr”在诸暨在线百
姓论坛发帖反映，店口镇紫金路重建后成
为快递物流公司装卸货物的场地，双车道
变单车道，再加上叉车“乱窜”，存在安全
隐患，希望相关部门能引起重视。

为进一步了解情况，日前，政民 e 线
直通车记者前往现场走访。

网帖反映的紫金路串联店口镇解
放路与中央路，为机动车违停严管路
段。道路一侧为“水暖城”，另一侧为物
流园区（托运部）。路面宽阔，不仅是双
向四车道，两侧均有非机动车道和停车
位施划。

记者到时为下午 5 点，此时紫金路与
解放路交叉口附近，已有两处卸货点在作
业。大货车停在非机动车道，部分打包好
的货物或码放在托盘上，或散乱地堆在路

边。边上则是一辆叉车来来回回装卸，占
据一个主车道，甚至出现横穿马路的情
况。不时还有其它车辆停靠，等待装卸。
来往的汽车、电瓶车只能避让或借道行
驶，导致非机混行。上述情况一直持续到
晚上八九点。

此外，记者还发现，从紫金路与三峰
路交叉口开始，紧挨物流园的外墙并排停
着三排大货车，其中两排为固定停放，最
外侧一排多在装卸作业，导致北向南方向
所有车道都被“封闭”，一直延续到中央路
路口，其它车辆只能驶入对向车道避让。

针对现状，记者从交警部门获悉，由
于此路段厂区、物流企业较多，存在货车
卸货乱停现象，已加强该路段巡逻查处力
度，抄告劝离违停乱停车辆，保障道路通
行安全畅通。

店口紫金路成“货运场”
占道装卸货隐患多

近期，有网友反映占道装卸货、白蚁纷飞、破坏草坪、流动摊影响出行等问题，给市民生活

造成了一定影响。目前，这些问题处理得怎么样了？让我们搭上今天的“政民e线”直通车去

看看。
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茅渚埠社区的危房
归哪里管？

网友 兜里有糖：茅渚埠社区有危房，
前段时间屋檐隔断掉下来一片，楼外墙面
不间断地脱落，希望有关部门来看看。

暨阳街道：社区网格员已到现场查
看，的确存在外墙脱落现象。目前，社区已
张贴了警示牌提醒路人过往注意避让。根
据《诸暨市城镇国有土地上既有住宅外墙
脱落修缮“以奖代补”实施细则》，该楼外
墙脱落需由该楼业主出资修缮，通过以奖
代补进行补助。社区已将宣传资料在该楼
进行宣传，若有需要，社区会积极配合协
调，协助推进修缮。

e

规范共享电动车
网友 亲斤：共享电动车和共享单车是

不是应该停在专门的停车点才能锁车？为
什么现在到哪里都可以停。看到共享电动
车直接扔在水塘边或者马路上。

市公安局：交警部门已会同行政执法
部门与运营公司对接，要求增加运营人员，
并对不按规定停放的使用者增设扣款或黑
名单制度，加强对共享自行车的管理力
度。交警部门也会加强路面巡查力度，规
范电动车有序停放。同时也呼吁广大共享
单车使用者，规范使用，戴好头盔，不违规
载人，有序文明停放。

大埂头馒头山进行
考古发掘吗？

网友 小卒子过河：有专业人员在浣
东街道大埂头馒头山进行考古发掘，听说
己挖出宝贝，因场地封闭，无法确认。

市文广旅游局：您所提到的区域是根
据考古前置有关规定，由绍兴市文物考古
研究所向国家文物局报批同意后，对该区
域进行考古发掘工作。目前考古发掘工
作还处于开始阶段，暂无重大发现。请广
大网友不信谣，不传谣。

育英路流动摊
影响出行
相关部门已开展整治

紫金路成了货运场。

熙江樾草坪成“高尔夫球场”？
网友质疑破坏绿化

7 月 15 日，网友“老鹰山南”在诸暨在
线百姓论坛上发帖反映，祥生熙江樾小区
南侧滨江公园的草坪上不仅有市民跳广
场舞，还有简易的“高尔夫球场”，电瓶车
也停放在草坪上。发帖网友表示此举破
坏草坪，希望相关部门及时处理。

从网友上传的图片可以看到，草坪
上用白色细线框出一块块场地，放着悬
空的瓶状木制品，周围有不少市民拿着
球杆站立。

对此，陶朱街道也回复表示，辖区执
法中队已对草坪上面的乱搭线进行清理，
对电瓶车的乱停放予以纠正，后期会再加
强对该区域的巡查，发现破坏绿化的行为
一律予以制止。

为进一步了解情况，近日，政民 e 线
直通车记者前往现场查看。网友所说的
情况位于五泄江公园东侧的草坪上，一边
为熙江樾小区，另一边则是五泄江江堤。
记者到达时发现，草坪上并未出现白色细
线，现场仅有四位携带了统一器材包的市
民。在采访中，记者了解到这些市民刚结

束练习，之前网友反映的“高尔夫”实为木
球运动，“之前是木球协会组织大家在这
边练习，一般是星期二、四、六这几天，夏
天上午练，冬天下午来练习。现在天气太
热，入伏之后就没有集体组织过了，我们
几个自己约着出来练习一下。”几位市民
说道。

在市民的指引下，记者还发现公园草
坪的南侧放置了一个活动板房，表面印刷
着“诸暨市老年体协木球运动委员会工具
箱”的字样。透过窗户，记者看到室内放
着不少桌椅板凳。

现场走访期间，市民张女士告诉记
者：“老年人打球的情况有一段时间了，今
年五月份就有人在打了。不过，没有遇到
过跳广场舞的人。”

此外，记者注意到目前的草坪不复此
前茂盛，草色黄绿相间，但并未出现底部黄
土裸露的情况。除网友反映的“球场”区域
外，其余区域的草坪也较为稀疏，像是进行
了统一修剪。同时，并未发现草坪上有市
民跳广场舞、电瓶车停放之类的现象。

5 月 26 日，网友“wdy153555”在诸暨在线百姓
论坛上发帖反映，浬浦镇书院路上白蚁成灾，希
望相关部门及时处理。之后，网友在评论中表示
这些白蚁寄生在室外的香樟树上。

为进一步了解情况，日前，政民 e 线直通车记
者前往现场查看。书院路全长约 900 米，东、西两
端与浬闹线相接。记者到达后发现，道路两侧为
沿街商铺，设置了一整排的行道树，这些行道树
皆为香樟树。其中，不少香樟树都进行了剪枝，
树身上目前并无白蚁筑巢活动时的遮蔽物—泥
被、泥线。树皮干枯，用手就能轻轻剥落。

在走访中，记者了解到书院路以浬浦镇政
府为界，西侧商户表示并无受白蚁啃食的影响，
东侧则有多个商户表示前段时间白蚁“纷飞”，

“之前天气闷热的时候白蚁特别多，一到晚上就
全部飞出来，只要有光的地方全都是。这些白
蚁都是外面香樟树上的，前几年还好，今年特别
多，我们店面得经常把门关着。”商户李女士告
诉记者。

从商户们拍摄的图片和视频中可以看到，
天黑后，大量长着白翅膀的白蚁聚集在发出亮
光的路灯或商铺店招附近。据商户介绍，一晚
上过去，室外地面上密密麻麻分布着白蚁脱落
的半透明翅膀。

另一位商户张先生对记者说：“前几年还有
人给树打过治白蚁的药水，今年没来了。我们
家里的门框是木头的，全都被白蚁啃掉了，现在
全都换成铝合金的。”在商户张先生的指引下，
记者看到房屋内的木质门框被啃蚀得很严重，
表面腐蚀，内部则出现连续的孔洞。

随后，记者也将上述情况反馈给浬浦镇政
府 ,工作人员表示已与相关部门对接处理中。

浬浦镇书院路
白蚁纷飞
沿街商户有点烦

熙江樾北侧草坪。


